



#PRESIDENCIA

Llama a anteponer a la patria

● Con la frase "la patria es primero", el vocero de la Presidencia de la República, Jesús Ramírez Cuevas, aseguró que la ciudadanía estará atenta a la votación en la Cámara de Diputados, de la Reforma Eléctrica.

En sus redes sociales, agregó que los ciudadanos sabrán quiénes son los diputados que están del lado de la soberanía nacional y quiénes representan intereses particulares.

De no haber cambios, este 17 de marzo están citados al pleno de San Lázaro los legisladores de todos los grupos parlamentarios, para discutir y, en su caso, aprobar la Reforma Eléctrica.

Los partidos de oposición han adelantado que su voto será en contra de los cambios constitucionales, pero el presidente López Obrador ha invitado a que se "rebelen". **FRANCISCO NIETO**

ATENCIÓN EN SAN LÁZARO

1

Desde Palenque, Chis., el Presidente estará pendiente de la votación.

2

De perder, López Obrador mandará el lunes nueva reforma para regular el litio.